



Faire sens avant de faire savoir

Mardi 25 juin 2019

A photograph of a young child with dark hair, wearing a pink shirt and blue jeans, riding a small blue bicycle away from the camera on a light-colored wooden boardwalk. To the right is a tall, weathered concrete wall completely covered in vibrant, abstract graffiti in shades of yellow, orange, red, and blue. The scene is bathed in bright sunlight, casting long shadows of the trees onto the ground.

En bref

- Une équipe d'experts de la Petite Enfance qui conçoit, gère et anime des **lieux d'éveil pour les enfants et la famille, à impact positif**
- Une **entreprise sociale** qui s'adresse à la fois aux familles, aux collectivités et aux gestionnaires de crèches.

Notre mission

- S'engager auprès des tout-petits pour construire ensemble une société plus inclusive et responsable.



Notre projet

Une nouvelle façon de penser la crèche, à travers :

- Un projet centré sur le potentiel de l'enfant et visant son épanouissement global
- Une co-éducation avec les familles
- Un management collaboratif visant l'épanouissement et l'engagement des collaborateurs
- Un environnement sain et durable soucieux des enjeux écologiques



Notre engagement

« Faire ce que l'on dit
et dire ce que l'on fait »

Faire sens auprès des familles

Notre démarche de co-éducation

- Parcours famille : prendre soin de la relation
- Campagnes de sensibilisation
- Café parents
- Ateliers

Faire sens auprès de nos collaborateurs

- Importance de la formation
- Management collaboratif et engageant
- Recrutement et parcours d'intégration
- Développer le sentiment d'appartenance et la cohésion d'équipe
- Communication transparente et facilitée



Faire la preuve de nos actions

- Mesure de notre impact social : dans quelle mesure notre projet contribue-t-il à l'épanouissement des enfants, des familles et des collaborateurs ?
- Labellisation B-corp
- Labellisation Ecocert en cuisine
- Audit des jeunes pousses

**Des outils qui contribuent à orienter
notre projet dans la bonne direction.**

Nos prochains défis

- Inscrire la mission d'Eponyme dans nos statuts pour assurer sa pérennité
- Approfondir nos actions en faveur de la co-éducation parents-professionnels
- Poursuivre notre chemin en développant des partenariats avec des entreprises responsables & éthiques

